



De ganar a AN, ofrece Torruco gobernar sin distingos en la Miguel Hidalgo

BERTHA TERESA RAMÍREZ

Al grito de “¡sí se puede, sí se puede!”, y “¡ocho, ocho, Torruco es un bizcocho!”, vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo recibieron a Miguel Torruco Garza tras registrarse como candidato a gobernar dicha alcaldía –en la actualidad en manos del PAN– en la sede de Morena en la Ciudad de México.

Torruco Garza se registró como candidato de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde con la premisa “de hacer lo correcto” para enfrentar los problemas y ofreció atenderlos “en el momento para evitar que se sigan acumulando en folios”.

Problemas como el del agua están por encima del nivel de una alcaldía, por lo que llegar a solucionarlos requerirá de ir de la mano “de la jefatura de Gobierno, del gobierno de la República y de los ciudadanos”, indicó.

Por encontrarse en la etapa de intercampaña, se excusó de no dar a conocer todavía el plan de gobierno que ofrecerá a la ciudadanía de esta demarcación, pero agregó que tiene 100 puntos para atender y solucionar de llegar a gobernarla.

Agradeció a quienes apoyan su campaña, y a los que no les dijo: “No se preocupen, cuando lleguemos gobernaremos sin colores, gobernaremos para todos por igual, sin diferencias. Aquí no va a importar si llegaron a apoyarnos o no”.

Se comprometió con los vecinos a sacar adelante los problemas en Miguel Hidalgo y convertirla en la mejor demarcación de la ciudad. “En unidad, trabajo, colaboración y movilización haremos historia en Miguel Hidalgo”, remató.